



Redaktion Rheinland-Pfalz-Rundspruch

DF8WR
Silvia Wandernoth-Schikorr
Feldstraße 30
D-54317 Lorscheid

Telefon: (06500) 95 1 34
Telefax: (06500) 95 1 35
email: df8wr@darcc.de
rlrundspruch@freenet.de

Rheinland-Pfalz-Rundspruch Nr. 25/2011

Themen im Rheinland-Pfalz-Rundspruch

- Hunsrücker Funkertag 2011 (Sommerfest K28)
 - Sommerfest bei K34 in der Vulkaneifel
 - Ballonstart des OV Schwarzwälder Hochwald, Q21 und der Eichenlaubschule Weiskirchen am 27.8.2011
 - Happy Mosel“ und der OV Hunsrück (K28)
 - Wir sind wieder zurück von unserer Italien DxPediton
 - Ballonflug ins Ungewisse - Start auf der BUGA unter großer Beteiligung
-

Hunsrücker Funkertag 2011 (Sommerfest K28)

Auf dem Funkgelände in Waldesch findet am Samstag 27. August 2011 ab 11Uhr der Hunsrücker Funkertag 2011 statt.

Wieder werden Michael DO2PMB und sein Mannschaft für unser leibliches Wohl sorgen.

Funkgeräte und Antennen können mitgebracht werden und nach Absprache (dann kein gegenseitiges Stören) genutzt werden.

Flohmarktartikel (Bereich AFU) können angeboten werden.

Wer im eigenen Zelt übernachten möchte, wird um Anmeldung gebeten.

Parkplätze sind genügend vorhanden auf dem Gelände des NORMA Marktes und oberhalb des Sportplatzes.

Der Parkraum neben der Gemeindegrillhütte ist für uns nicht zu nutzen.

Schutzhütte, Versammlungszelte, Trinkwasser, WC und elektrischer Strom sind vorhanden.

Persönliche Anmeldung, möglichst mit Angabe einer Mobilfunknummer sind ratsam und erbeten. Nur so können wir planen und bei Bedarf Nachrichten versenden. (SMS etc).

Kuchenspenden oder auch Salatspenden sind erbeten. Auch hier bitte um kurze Mitteilung, um koordinieren zu können.

Anreise: Aus allen Richtungen auf die B327 Hunsrückhöhenstraße. An dieser liegt in Höhe Waldesch der Discounter NORMA. Hier von der B327 abbiegen, z.B. auf den Parkplatz oder kurz weiter Richtung Sportplatz/ Grillhütte der Gemeinde. Folgen den K28 Schildern, unser Platz liegt neben der Grillhütte.

Sommerfest bei K34 in der Vulkaneifel

Wir laden ein zu unserem Sommerfest !

Am 27. und 28. August 2011 findet an der Schutzhütte in Kirchweiler / Daun unser Sommerfest statt.

Am Freitag ist ab 18 Uhr Aufbau der Stationen - noch kein Sommerfestbetrieb!

Am Samstag findet um 13.00 Uhr eine Mobilfuchsjagd statt.

Zwischen 10-18 Uhr ist Flohmarkt. Tische sind vorhanden.

Es wird um eine Anmeldung gebeten.

Achtung:

Parkplätze und Zeltplätze sind in ausreichender Anzahl vorhanden. Die Grillhütte ist in unmittelbarer Nähe des Parkplatzes, (40m). Bis zur Grillhütte zu fahren ist nicht möglich. Die Zeltplätze und Plätze für Wohnwagen befinden sich direkt neben der Hütte.

Samstag und Sonntag gibt es leckeres, frisch vom Grill, eigene Salate, Kaffee und selbst gebackene Kuchen!

Die Mitglieder des OV K34 freuen sich auf Euren Besuch. DARC OV-Vulkaneifel K34

DL2RPS, Klaus-Peter Segieth

DL2RPS@darf.de oder 0171-1911089

Ballonstart des OV Schwarzwälder Hochwald, Q21 und der Eichenlaubschule Weiskirchen am 27.8.2011

Die Elektronik- und Amateurfunk-AG der Eichenlaubschule in Weiskirchen (Saarland) plant in Zusammenarbeit mit der Jugendgruppe des Ortsverbandes Schwarzwälder Hochwald (Q21) und der AATIS am 27. August um 10:30 Uhr Ortszeit den Start eines Stratosphärenballons.

Neben der Aussendung von Telemetrie, GPS-Position und Sprachansage auf 145,2 Mhz sollen weitere Messdaten von Sensoren, wie z.B. Geiger-Müller-Zähler und Kraftmesser zur Ermittlung des freien Falls, aufgezeichnet werden. Das Ballonteam wird während des Einsatzes im Packet-Radio-Convors auf Kanal 55 erreichbar sein.

Weitere Detailinformationen zu dem Schul- und Amateurfunkprojekt finden Sie auf der Q21-OV-Homepage www.dl0wr.de.

Bitte unterstützen Sie uns mit Aufzeichnung der Aussendungen und zeitnahen Empfangsberichten, damit wir die Nutzlast erfolgreich bergen und den Schülern die gesammelten Daten zur Verfügung stellen können! Jugendgruppe des Ortsverbandes Schwarzwälder Hochwald, Q21.

Happy Mosel“ und der OV Hunsrück (K28)

Zum ersten Male nahmen Funkamateure und Funkinteressierte im Rahmen der K28 Aktion „Komm mit bleib fit“ (Kmf) an der jährlichen Großaktion „Happy Mosel“ mit Fahrrad und Funkgerät aktiv teil. Die Straßen an Rhein und Mosel waren für den KFZ Verkehr gesperrt. Nur Fahrräder, Skater und Funker dürfen fahren.

Harald Kaspar (DJ6WC) radelte mit einer kleinen Gruppe und stand mit einer Gruppe Funkamateure, die auf den Höhen des Hunsrücks eine UKW und KW Station aufgebaut hatten, in ständiger Funkverbindung. Leider entwickelte sich während der Aktion ein ausgiebiges Gewitter. Wir hatten alle Mühe die kleinen Funkgeräte vor dem Sturm und Regen zu schützen.

So konnte die Radlergruppe per Handfunkgerät über die Stationen auf den Höhen mit Funkfreunden in Eifel, Hunsrück, Taunus und Westerwald sprechen.

Für die bislang funkunerfahrenen Gäste waren diese Möglichkeiten begeisternd.

Sie verloren die anfängliche Mikrofonseue und genossen das Abenteuer Funk per Ausbildungsrufzeichen. Die Verständigung war bei diesem QRN nicht einfach. Mal stürmte es im Hunsrück am Andreas Turm. Mal plätscherte der Regen am Moselstrand. Trotz dieser widrigen Umstände hatten wir eine Menge Spaß und gerne nahmen die Gäste die Einladungen zum Sommerfest an, wohl in der Vorfreude auf QSO s per Kurzwelle.

Aktionen ähnlicher Art wird der OV Hunsrück durchführen und versuchen, Mitbürger aller Altersstufen zu konkreten Anlässen mit dem Amateurfunk vertraut zu machen. Weitere Informationen zum neuen Projekt von k28 unter www.kilo28.de oder DJ6WC@DARC.DE

Wir sind wieder zurück von unserer Italien DxPedition

Das Funkteam vom OV K12 Zweibrücken im DARC hat in der Zeit vom 22. bis zum 26. Juni gemeinsam mit seinen belgischen Funkfreunden der UBA aus Blankenberge, seinen italienischen und Schweizer Funkfreunden der ARI „INSUBRIA RADIO“ aus der Lombardei und der USKA aus dem Süd-Tessin gemeinsam ein kulturelles und geselliges langes Wochenende verbracht. Insgesamt wurden mit 3 Funkstationen über 600 Verbindungen geloggt.

Alle QSOs werden mit einer speziellen limitierten Foto-QSL-Karte bestätigt.

Weitere Informationen unter: www.cq-K12.de oder unter www.QRZ.com unter Eingabe des Rufzeichens IK2/DL6ØZBN

Ballonflug ins Ungewisse - Start auf der BUGA unter großer Beteiligung

Am 29. Juni 2011 startete der DARC Ortsverband Mittelrhein vom BUGA Gelände in Koblenz einen Wetterballon mit Amateurfunkausrüstung. Um 12 Uhr hob der Ballon unter großer Publikumsbeteiligung in Richtung Nordost ab. Nach einer Flugzeit von über 3 Stunden und einer maximalen Höhe von 30 Km ging er in der Lüdenscheid nieder. Die Verfolgerteams konnten die Ausrüstung im Wert von ca. 1.000 Euro vor Ort unbeschädigt sichern, was mit großer Erleichterung nicht nur vom Vorsitzenden Arno Herz, DL1PBC zur Kenntnis genommen wurde.

Aus der Sicht eines Besuchers schildert ein Beitrag alle Details auf den wir hier gerne verweisen möchten.

<http://skyweek.wordpress.com/2011/06/29/29-8-km-hohe-erreicht-verschollen-im-sauerland-und-dann-doch-ein-happy-end/>

Ebenfalls einen umfangreichen Bericht des Veranstalter-Teams findet man im:

<http://k32buga.wordpress.com/2011/07/01/zusammenfassung-ballonmission-2011/>

- Ende Rheinland-Pfalz-Rundspruch -